

Une augmentation fulgurante de 700% de la capacité de production

8 février 2024
2 minutes de lecture



Ideal Can, leader dans l'industrie canadienne, reçoit deux nouvelles lignes de production, augmentant sa capacité de production de 7 fois et marquant une croissance significative pour le fabricant canadien de conserves.

L'arrivée de ces lignes marque une augmentation spectaculaire de notre capacité de production, nous permettant d'augmenter notre production de sept fois et répondre à la forte demande. Mais ce n'est pas tout! Nous prévoyons également recevoir d'autres lignes de production pour 2025, renforçant notre position de leader dans l'industrie canadienne.

Cette expansion souligne la trajectoire de croissance phénoménale d'Ideal Can, comme en témoigne l'effervescence dans notre nouvelle usine à Saint-Apollinaire. Avec l'ajout de ces lignes de production, notre usine connaîtra une hausse d'activité de 700%. Cette hausse établira ainsi les bases pour une expansion accrue et des gains d'efficacité supplémentaires, ce qui démontre notre engagement envers la satisfaction de la demande croissante.

Nos nouvelles lignes de production reflètent l'innovation et la qualité de premier ordre. Notre investissement dans la technologie de pointe et l'expansion de capacité renforce non seulement notre avantage concurrentiel, mais nous positionne également pour mieux servir nos clients et partenaires dans divers secteurs agroalimentaires.

Avec notre regard tourné vers une croissance et une innovation continues, Ideal Can demeure à la pointe du paysage évolutif de l'emballage, avançant avec détermination et vision. Ainsi, alors que notre entreprise continue d'étendre ses capacités et son infrastructure, nous renforçons une fois de plus notre position de leader dans l'industrie canadienne de la fabrication de conserves.